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Состоялось очередное заседание краевого
Общества лесоводов
 
Председатель краевого Общества лесоводов Владимир Николаевич Векшин провел рабочее
совещание. На нем присутствовали представители министерства лесного хозяйства края,
Лесопожарного центра, Центра защиты леса, Дивногорского техникума лесных
технологий, Инстайт-проекта, Ассоциации ветеранов лесных отраслей края.
 
В ходе встречи председатель краевого Общества лесоводов Владимир Векшин рассказал о
проделанной работе и достигнутых результатах.
 
Так, приоритетные направления деятельности общества – это содействие в работе школьных
лесничеств, оказание помощи и поддержки ветеранам, помощь с организацией и оформлением
новых экспозиций в краевом Музее леса и многое другое.
 
По итогу совещания были обозначены приоритетные задачи краевого Общества лесоводов на 2023
год.
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